

福岡県警察からのお知らせ

新型コロナウイルスの感染拡大 に便乗した詐欺に注意！！

前回の緊急事態宣言発令時(令和2年4～5月)には、次のようなニセ電話詐欺が発生しております。

今後、同じような事件が発生する可能性がありますので、ご注意ください。

製薬会社の社債購入を募る手口

自宅に製薬会社を騙る封書が届き、コロナウイルス治療薬の開発名目の社債発行に関する資料が同封されていた。後日、製薬会社社員を騙る者から電話があり、「社債を購入しないか」、「あなたの名義で社債を購入したことがばれて問題になった。300万円を準備して欲しい」などと言って強引に費用を請求された。



親族を騙る手口

- 孫を騙る男から「コロナにかかったかもしれない。明日病院に行ってからまた電話する。」と不審な電話があった。
- 息子を騙る男から「コロナで会社が倒産して借金ができた。お金を貸してほしい。」などとお金を要求する電話があった。



だまされないために

ちょっと待った！



身に覚えのない話は
きっぱり断る！
電話を切る！



不審な電話、メール、郵便は
必ず家族や警察に相談する！
緊急時には、
110番通報！



個人情報
絶対に教えない！

NO!



電話でお金はすべて詐欺！すぐに相談・110番！